
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 21.03.2011

Top 7.1 Sonstiges

Herr Bauer teilte mit, dass es eine gemeinsame Begehung mit dem Ordnungsamt und dem 
Landkreis in Santow gab und der Sünestein dort stehen bleibt. Gehölze sollen beschnitten 
werden, der Stein je nach der Finanziellen Lage gerichtet und getrocknet wird.

Die Windkraftanlage soll im Mai mit Herrn Dramm besichtigt werden.

Wobag Ersatzpflanzung
Es soll der Wobag mitgeteilt werden, wo und welcher Ersatzbäume gepflanzt werden sollen. 
Der Umweltausschuss soll den Vorschlag machen. Anmerkung d.S.d.A.: Dieses ist bereits vom 
Ordnungsamt geschehen, es wurden die Pflanzung von 16 einheimischen Laubbäumen auf 
den Grundstücken der WOBAG festgesetzt.


